



adh | Max-Planck-Str. 2 | 64807 Dieburg

Pressemitteilung

29. Winter-Universiade Krasnojarsk: Tobias Müller holt Gold im Ski Slopestyle | Langläufer Thomas Spötzl 21ter im Sprint

Am vierten Tag der 29. Winter-Universiade im russischen Krasnojarsk hat Tobias Müller im Sopka Cluster mit Gold im Ski Slopestyle für das erste Edelmetall der deutschen Studierenden-Nationalmannschaft gesorgt.

Der Informatik- und Computerlinguistik-Student an der LMU München überzeugte im Zwölferfinale der Männer auf dem leicht eisigen Kurs gleich mit seinem ersten von zwei Runs und sicherte sich mit 92.00 Punkten souverän den Titel.

Bereits in der Qualifikation hatte der 23-jährige Münchner, der in diesem Winter aufgrund einer langwierigen Verletzung an der Hüfte erst spät in die Saison eingestiegen war, als Vierter seine Podestambitionen unterstrichen.

„Ich bin sehr glücklich über den Sieg. Ich hätte damit nicht gerechnet, zumal es meine erste Podestplatzierung seit zwei Jahren, noch dazu im ersten Event nach meiner Verletzung vor einem Jahr, ist. Das ist ein extremer Motivationsschub für die restliche Saison“, sagte der Deutsche Meister von 2017, der im Finale einen Switch on Blind 270, einen Front 450, einen 270 on Blind 450 in der Railsektion zeigte, ehe er seinen Titellauf mit einem Switch left misty 900 und einem Right double 1080 beendete und damit Eliot Gorry (FRA; 89.20) und Jona Schmidhalter (SUI; 85.20) auf die Plätze zwei und drei verwies.

Den Titel bei den Damen sicherte sich Lana Prusakova (RUS; 87.00) vor ihrer Landsfrau Anastasia Tatalina (84.60) und Lou Barin (FRA; 74.80).

Langlauf

Bereits wenige Stunden zuvor hatte Langläufer Thomas Spötzl in seiner Lieblingsdisziplin aufhorchen lassen. Im Sprint der Männer sicherte sich der Oberstdorfer, der an der Uni Innsbruck Bau- und Umweltingenieurwissenschaften studiert, seinen Platz im Finale der besten 30 Starter.

Allerdings musste sich der 22-Jährige dann in seinem Viertelfinale als Fünfter geschlagen und mit Rang 21 in der Endabrechnung zufrieden geben.

Die weiteren beiden Teilnehmer Jakob Lauerer (Uni Würzburg) sowie Florian Winker (Uni Freiburg) waren als 48ter beziehungsweise 59ter am Qualifikationscut gescheitert. Die

Gefördert durch:



Bundesministerium
des Innern, für Bau
und Heimat



Bundesministerium
für Bildung
und Forschung



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend



aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages

übrigen deutschen Athletinnen und Athleten hatten auf einen Start in der Spezialdisziplin verzichtet.

Morgen steht mit dem Riesenslalom der dritte Wettbewerb der Ski Alpin-Damen Olivia Wenk (Uni Konstanz) und Tanja Intlekofer (Uni Konstanz) auf dem Programm. Der erste Lauf beginnt um 4:00 Uhr deutscher Zeit, der zweite um 7:00 Uhr.

Außerdem steigt das Eistanzpaar Katharina Müller (Uni Bochum) und Tim Dieck (HS Fresenius) um 7:00 Uhr deutscher Zeit mit dem Kurzprogramm ins Geschehen ein.

Ergebnisse Wettkampftag 4

Ski Freestyle – Slopestyle

- GOLD Tobias Müller (LMU München)

Langlaufe – Sprint

- Platz 21 Thomas Spötzl (Uni Innsbruck)
- Platz 48 Jakob Lauerer (Uni Würzburg)
- Platz 59 Florian Winker (Uni Freiburg)

Alle Ergebnisse stehen [hier](#) zur Verfügung.

[Actionbilder](#) von Tobias Müller sowie ein [Podiums-Foto](#) vom Ski Slopestyle sind bereits online verfügbar. Bitte nennen Sie den jeweiligen Fotografen, der in den Captions aufgeführt wird.

Die Winter-Universiade 2019 findet vom 2. bis 12. März im russischen Krasnojarsk statt. Das lokale Organisationskomitee rechnet mit über 3.000 Studierenden aus knapp 60 Nationen, die in den sehr kalten Osten Russlands reisen werden.

Eine Übersicht zum Programm ist [online](#) abrufbar.

Eurosport überträgt den Großteil der Veranstaltungen live. Einen Link zum vorläufigen Sendeplan gibt es [hier](#).

Darüber hinaus kann die Universiade auf [adh.de](#) sowie auf den Social Media-Kanälen des adh verfolgt werden. Ein Highlight-Video wird im Nachgang der Winter-Universiade außerdem auf [www.hochschulsport.tv](#) zu sehen sein.

Für die redaktionelle Nutzung kostenfreie, druckfähige Fotos stehen während der Universiade in der Fotodatenbank des adh bereit: <https://adh-fotos.smugmug.com/Wettkampf/International/Universiade/Winter/2019>

Weitere Informationen zur Universiade, zum deutschen Team und zu den Wettkämpfen finden Sie hier:

<http://www.adh.de/wettkampf/international/universiade/winter-2019.html>

Kontakt

Allgemeiner Deutscher Hochschulsportverband
Oliver Kraus
Öffentlichkeitsreferent
Tel.: +49 6071 2086-13
E-Mail: kraus@adh.de

Homepage: www.adh.de
Facebook: www.facebook.com/hochschulsportverband
Twitter: www.twitter.com/@adhGER
Instagram: www.instagram.com/adh.de/
BewegtBild: www.hochschulsport.tv

Sie erhalten diese E-Mail aufgrund einer erteilten Einwilligung und/oder aufgrund Ihrer beruflichen Tätigkeit. Wir verwenden Ihre Daten nur zu diesem Zweck und geben sie nicht weiter. Weitere Informationen zum Datenschutz erhalten Sie [hier](#).

Wenn Sie keine weiteren E-Mails mehr erhalten möchten, antworten Sie bitte auf diese [Mail](#).